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作为虚拟货币行业的人，我们经常会谈到shib币，有很多细节需要注意。你知道shi
b币的未来前景吗？今天就让边肖告诉你吧！

SHIB币，又名柴犬(二狗币)，是一个分散的、自发的社区建设实验。

柴犬代币是柴犬社区的第一个代币，允许用户持有数十亿甚至数万亿的柴犬代币。
SHIB硬币是DOGECOIN杀手的缩写。。这种ERC-20唯一令牌可以将价格保持在一
个点左右，在短时间内(相对而言)仍然超过Dogecoin。。ShibToken是柴犬Swap(
柴犬社区的一个去中心化交易所)上市并鼓励的第一种加密货币。它在世界各地都很
受欢迎，它的价值增加了数千倍。现在柴犬社区已经锁定Uniswap的50%&#039；
总补给，丢了钥匙！剩下的50%被烧成了Vitalikbartling，这枚硬币是柴犬社区沿
着这条路的第一个项目。因此，每个人都应该在公开市场上购买，这样开发商就可
以&#039；不要把他们的团队标志丢在社区里，以确保公平彻底的去中心化。

扩展数据

1。发展历史。2020年8月，柴犬诞生。发行量1000万亿元。2021年5月7日，特斯
拉独立董事、日本养老基金前首席投资官水野彩香石昊在社交媒体上表示：&quot
投资者可以在短时间内交易柴犬币，但不要&#039；不要这样对待他们的柴犬。。
埃隆马斯克立即回应道：我&#039；我在找柴犬(硬币)！"截至2021年5月9日，涩
谷币单日暴涨近1200%。2021年5月10日，据国外媒体报道，继dogecoin之后的
虚拟货币涩谷币(Shibuyacoins)进入人们&#039；的视野。。短短两天，甘蔗币就
成了世界&#039；中国首款由廉价仿制品制成的加密货币。2021年5月13日，神五
于2021年5月17日向印度新冠肺炎救济基金会捐赠50万亿SHIB代币(约合12亿美元)
。以太坊的创始人v摧毁了45%的SHIB硬币。

2。原因。Shib的目标是成为一个&quotdogecoin杀手&quot。为了突出其巨大
的供应量，这意味着用户可以持有数十亿甚至数万亿的代币。。还有一个去中心化
的交易平台Shibasap。

3。货币评价。Dogecoin除了炒作和飙升的购买量之外没有任何用处，没有任何基
础产品。狗币是假币，容易制造。他们赚取的巨额利润甚至远远超过DOGE这样的
meme币，更不用说BTC或ETH这样更安全的风险投资了。但缺点是没有扎实的基
础背书或者有效的用例，他们的风险还是很大的。

SHIB是一个去中心化自发社区建设的实验。

SHIB发行总量为1000万亿，其中50%的总供应量已经放入Uniswap，私钥丢失，
剩下的50%已经转移到V神的地址。
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shib没有破坏机制，但生态建设完成后，每交换一条狗绳，用于交换的shib就会被
破坏，因此shib的量会越来越少，项目方因此认为shib有机会达到0.1美元

。

这意味着用户可以在Uniswap中自由买卖，团队丢失私钥意味着放弃管理权。因为
SHIB的价格很低，一些用户持有数十亿甚至数万亿的SHIB币。SHIB是基于以太坊
发行的。ShibaSwap将于4月底推出。相比dogecoin只能用于Twitter、Redditre
ward等应用场景，柴犬可以更好地应用于以太坊的区块链生态。但是SHIB上线时
间短，发行量不够。需要时间来检验。

SHIB币是非法的，因为中国禁止买卖SHIB币等虚拟货币。目前SHIB还没有上市，
只在小区内流通，价值没那么大。因为很少有人知道SHIB硬币，所以很少有人在流
通。

购买SHIB注意事项：

需要注意的是，shib没有核心共识，即使是底层建设资金池、贷款、数据库、交换
机制等。基本的加密货币。它只是一个基于以太坊链条的代币。这种币只能是昙花
一现，投资还是需要谨慎。

 shib币是近期很热门的趋势目前已经有很多人进场了。虽然这几天势头很猛，但是
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明眼人都看得出来肯定会回落，很难成为下一个dogecoin。接下来，让&#039；
让我们来看看shib币的未来前景吧！

1。SHIB是做什么的

shib是一个去中心化自发社区建设的社会实验，目标是消灭全零

。

Shib总量1000万亿块(未挖矿)，500万亿块已转给V神&#039；s账号(不流通，相
当于销毁)。另一半500万亿块SHIB和10个ETH做成了交易对(池)(暂时叫化粪池)。
，部署在uniswap上，并丢弃私钥，永久销毁

shib事务越多，化粪池里的ETH就越多。最坏的情况是，未来SHIB没有买家，你可
以在化粪池里得到或多或少的ETH。从某种意义上说，零是可以避免的

最后，再次提醒大家，数字货币风险极大，投资需谨慎，多学习，自己判断形势。
这里不给出投资建议。

2。shib货币的未来前景

其实SHIB是币圈的财富再分配机制，也是所有韭菜重拾尊严和自信的机会。

那些所谓主流币的玩家对SHIB非常反感，主要是陶醉于技术创新的理论和价值。

异军突起的非主流如此受欢迎，以至于最近市场不稳定，他们的钱可以&#039；t
逃避成功，而焦虑和各种担心产生复杂的情绪，导致观望和轻视的态度。但是SHIB
会一直坚持下去。直到所有的零都被杀死，币圈的顺序才重新开始。

3。为什么shib币涨的这么快？

dogecoin和Musk热点大涨，24小时涨幅超过300%，掀翻币圈，甚至登上微博热
搜。现在单价0.00001062美元左右，估计还会涨。当然，上涨后肯定会回调，注
意风险。

如果shib价格上涨，需要更多的eth来交换。那样的话，当SHIB被交换空的时候。
不是&#039；交易池中的eth不是最多的吗？这个时候换回eth是最赚钱的吧？最后
的改变是最不吉利的。所以，唐&#039；tstud！
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以上是边肖对石币和石币未来前景的总结。更多关于shib币未来前景的知识，可以
关注我们，在网站首页搜索你想了解的！
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